
 
 

 

 

ANNO SCOLASTICO 
2021/2022 VERBALE N.5 

 

Il giorno 15 febbraio 2022 alle ore 18,00 si riunisce in modalità telematica (meet.google.com/uku-uavc-
cec) il Consiglio di Istituto regolarmente convocato per la discussione del seguente Ordine del Giorno: 
1. approvazione verbale seduta precedente, con integrazione per rientro al 10 gennaio 2022.  
2. approvazione Programma Annuale 
 
Sono presenti: 
 

 Membro di diritto - Il 
Dirigente 

  Rappresentanti A.T.A 

x Dragoni Maria Cristina  Patelli Patrizia 

  
x Luisella Anselmi 

 
Rappresentanti Genitori 

 
Rappresentanti Docenti 

 Di Franco Rosanna x Greco Giuseppe 

x Bergonzi Ivan x Nicolò Paolo 

x Carella Luca x Baldini Paola 

x Ziliani Maurizio Pietro x Franco Sara 

 Tamburnotti Elisa  
x Bosi Alessandra 

x Malchiodi Daniela x Beltrametti Patrizia 

 Arata Pierluigi x Girometta Maria Giuseppina 

x Ongarelli Adriano x Bernini Maria Cristina 
 

  



 

Registrata l’assenza della dott.ssa Tamburnotti Elisa, assume la carica di presidente del Consiglio d’Istituto, 

in data odierna, il signor Bergonzi Ivan. 

Verificata la validità della seduta, il Presidente passa alla discussione del primo punto all’ordine del giorno: 

Punto 1. Il testo dei Verbali è stato notificato ai presenti che hanno avuto modo di leggere il contenuto, 

non essendoci osservazioni il Presidente chiede al Consiglio di procedere con la votazione  

1. Delibera n.1  
  Approvazione Verbale seduta precedente. 
In merito alla seduta tenutasi in data 07/01/2002, si rettifica la presenza del signor Bergonzi Ivan, 
erroneamente segnato assente. 
Il Consiglio all’unanimità approva. 

 
Punto 2. I documenti necessari sono stati inviati ai componenti del Consiglio d’Istituto che hanno avuto modo 

di analizzarne i contenuti.  
             Non essendoci osservazioni il Presidente chiede al Consiglio di procedere con la votazione 
2. Delibera n.2  
 Approvazione del Programma Annuale 

 Il Consiglio all’unanimità approva 
 

3. Varie ed eventuali 
Il signor Carella Luca porta all’attenzione del Consiglio una serie  di segnalazioni che sono state raccolte dai 
rappresentanti di classe, riguardanti alcuni aspetti organizzativi ed altri didattici dell’Istituto. Emerge, agli occhi dei 
genitori, una certa disomogeneità, tra alcune classi ed altre, nell’affrontare alcune questioni, motivo per cui i genitori 
chiedono di sapere se c’è un indirizzo generale a cui tutte le classi devono attenersi. Il signor Carella, preannunciando 
la stesura di un documento più dettagliato, elenca alcune delle problematiche segnalate: 
 

● Nonostante l'installazione dei depuratori d’aria, in alcune classi le finestre restano aperte; 
● L’utilizzo del grembiule in alcune classi è obbligatorio e in altre no; 
● I genitori delle classi prime della scuola secondaria, corsi A e B, segnalano carichi di lavoro eccessivi; 

La Dirigente , in merito alle segnalazioni riportate, chiede ai genitori la redazione di un documento scritto, necessario 
e utile per un confronto sereno, con i docenti, in merito alle problematiche emerse. 

 
Non essendoci ulteriori punti all’ordine del giorno il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 19.00. 

 
 
 

 
IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO 

Ivan Bergonzi                                         Docente Greco Giuseppe



 


